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議会報告会 ・・・課題の審査状況・・・ 特集2

平成 30年 5月 22日から 6月 4日まで町内 9会場で議会報告会が開かれました。

それぞれの会場で寄せられた皆さんの貴重な意見や要望、提言はそれぞれ所管の常任委員会

において検討・審議を進めています。
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前回の報告以降の審議状況について特集として報告させて頂きました。

議会報告会は議会として町民の皆様からのご意見を聞く大切な場です。そこで寄せられた貴重なご意見

や提言などは議会の審議に役立たせていただきます。

今後とも、定例議会（第 1回定例会は３月４日を予定）や議会報告会も含め、多数ご参加いただきますよ

うお願い致します。

■ G20 観光大臣会合

本年 10 月 25 日（金）・26 日（土）の日程で

ニセコ HANAZONO リゾートで開催されることに

なりました。

今後も必要な準備などについて議会として

は審議を進めます。町は町民の皆様に対して

進捗状況をホームページや広報紙などでお知

らせしていきます。

■ 旧東陵中学校校舎

現在は町内の部活動やサークル活動で一部

利用されていますが、今後の有効的な利活用

について審議を進めています。

■ 宿泊税

条例が制定され、運用開始に向け担当課で

取り組んでいます。

（詳細については特集１をご覧下さい。）

■ ふるさと納税

返礼品には、地元の農畜産物やスイーツ、

スキーリフト券やホテルの宿泊、トイレット

ペーパー等たくさん用意されています。

■ こどもの貧困

第３子以降の給食費無償化が実施されまし

た。こどもの貧困に関するアンケートについ

ては実施され、審議中です。

■ ひらふ坂周辺

交通渋滞・駐車場不足などの問題があ

り、解決に向けて審議を進めています。

■ 役場新庁舎建設

建設に向け実施設計中、分庁舎は防災備品庫に、

保健福祉会館については利活用について審議を進め

ています。

■ 新幹線開業に向けて

琴和会館において担当課による第２回目の

住民説明会が開催され、今後の新幹線開業に

向け、主に工事作業予定や移転補償に関する

質疑応答を住民の皆様とおこなっています。


